



先月、表佐寿会の方と一緒に植えたさつまいもやクラスごとに植えた夏野菜の苗が順調に生長しています。乳児クラスの子もお兄さんお姉さんの真似をしながら、カップを使って夏野菜の苗に何度も水やりをする姿が見られます。子ども達は「(さつまいもの苗が)ピンと立っているね。」
 「(きゅうりの)黄色いお花が咲いているよ。」と日ごとに大きくなる苗の変化に気づき、感動する姿が見られます。

これからも、子ども達の気づきや発見を大切にしながら、さつまいもや夏野菜の収穫を楽しみに
 お世話をしていきたいと思ひます。

人権教室に参加したよ



4・5歳児が、人権教室に参加しました。人権擁護委員さんによる劇では、『どの子どもみんなが大事』『一人一人が！番！』であることを教えていただきました。

また、最後にマスコットキャラクターの『まもるくん』『あゆみちゃん』が登場し、ますます人権に対する興味が広がりました。

絵本の読み聞かせをしてもらったよ

4・5歳児が、タルイピアセンターの方に絵本を読んでもらいました。季節にちなんだ内容や昔ながらのお話等、様々なジャンルの絵本がありました。子ども達から「今度、タルイピアセンターへ行ってみよう。」という声も聞かれました。



タルイピアセンターの方の優しい口調で語られるお話に子ども達は興味津々の様子でした。

給食参観の様子



1歳児



2歳児



3歳児



4歳児



5歳児

保育者や友達と一緒に楽しい雰囲気の中で給食を食べる姿や食事のマナーを意識しながら食べる姿等、日頃の子ども達の給食の様子を保護者の方に見てもらいました。家庭とは違う子ども達の姿に保護者の方も驚くやら感心するやら・・・。園での様子を間近に見て、表佐こども園の保育・教育を知っていただけ良かったです。

こんなことして遊んでいるよ



登園してくると、すぐに泥んこ・水遊び用の服に着替えています。土や砂のザラザラ、ヌルヌルした感触を味わっている子ども達です。これから、ますます暑くなってくるので、夏ならではの遊びを満喫していきたいと思っています。